

PRIMERA VEZ EN SUS 14 AÑOS DE VIDA

Grupo de centroderecha social "Solidaridad" gana la FEUC



Logaron revertir el escenario de primera vuelta. Ayer, la lista Solidaridad UC ganó las elecciones y se convirtió en la nueva Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC), derrotando a Amanecer, lista cercana a los partidos del actual gobierno. Se trata de la primera vez que el movimiento creado hace 14 años y que se identifica con la centro derecha, liderará a los estudiantes de la UC.

"La política universitaria ha dejado de convocar y hacer sentido al estudiante promedio. Como Solidaridad centramos nuestra campaña en hablarle a ese estudiante desencantado, que se apagaron sus sueños al entrar a la universidad y que mira cada vez con más distancia lo político porque es un diálogo de sordos sin sentido", comenta Jean Bertrand Joublan, quien asumirá como presidente. Fueron ocho años continuos de FEUC afines al actual gobierno, complementa, enfatizando que "el NAU, a la cabeza de tantas federaciones seguidas, aparece para muchos como el rostro de esa política sin atractivo. Por eso pasaron dos

listas de oposición a la segunda vuelta, entre otras cosas".

En la primera vuelta, realizada a comienzos de octubre, la lista Amanecer obtuvo el primer lugar con un 26,95% de los votos, seguida por Solidaridad, con un 25,31%. El tercer puesto lo ocupó la Nueva Acción Universitaria (NAU), con un 24,40%. Ésta última, fue fundada por el actual Frente Amplio.

En cuanto al proyecto que desarrollarán, el presidente electo señaló que uno de los principales desafíos que enfrentan es "devolverle la relevancia a la Federación. Los liderazgos de izquierda, dentro y fuera de nuestra universidad, se han encargado de aumentar el desencanto con la política, de manera que la relevancia se ha perdido también".

Por eso, acota, buscan impulsar un proyecto de "centro derecha social, renovadora. Un nuevo aire y una nueva forma de hacer política para la derecha. Un proyecto que se preocupa de los malestares sociales de hoy en Chile (...) la UC debe siempre entenderse no solo al servicio de sus estudiantes, sino que también al servicio de Chile".